
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  TERRENO

PÚBLICO CONFORME SEGUE E ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  pelos responsáveis pelo Projeto Oliveiras, que solicitaram informações da
Prefeitura Municipal quanto ao destino de áreas públicas do bairro Parque das Oliveiras.

CONSIDERANDO que  são  duas  áreas  públicas  que  estão
localizadas entre as ruas:

1) Silvio Trebi e Elysaldo Goes
2)  Sebastião  José  Carvalho  e  Prof.  Newton  Servulo  do

Nascimento. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal para que gentilmente

nos informe:

Qual é a previsão de destinação para as áreas públicas supra citadas? 

Sala das Sessões, 09 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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